

Fecha: 13-06-2025
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
 Tipo: Noticia general
 Título: Conaf y Colún sellan alianza para conservar especies nativas en la región

Pág. : 9
 Cm2: 298,3
 VPE: \$ 259.545

Tiraje: 4.800
 Lectoría: 14.400
 Favorabilidad: No Definida

Conaf y Colún sellan alianza para conservar especies nativas en la región

RECORRIDO. Visita al vivero Huillilemu permitió proyectar nuevas acciones conjuntas en restauración ecológica.

Con una visita al vivero regional Huillilemu, ubicado en la comuna de Mariquina, la Corporación Nacional Forestal, Conaf, y la empresa Colún, reforzaron su convenio de colaboración para la producción de especies nativas, el cual tiene como objetivo conservar y fortalecer los entornos naturales de la región.

En la actividad participaron, el director regional de Conaf Los Ríos, Arnoldo Shibar, el encargado provincial del Ran-

co del mismo servicio, Eduardo Lobos, el encargado de viveros, Manuel Monroy, el administrador del vivero Huillilemu, Cristian Velasco, además de Catalina Martínez, encargada de Gestión Ambiental de Colún y María Paz Ausín, jefa de Gestión Ambiental, quienes pudieron conocer el trabajo que se realiza actualmente en el vivero Huillilemu, el cual concentra un alto porcentaje del trabajo regional que se hace entorno a la conservación



EL VIVERO UBICADO EN MARIQUINA ACTUALMENTE PRODUCE ALREDEDOR DE 300 MIL PLANTAS AL AÑO.



de especies nativas y la mitigación del cambio climático.

En ese contexto, Arnoldo Shibar explicó que "hemos tenido una interesante visita,

COMUNICACIONES CONAF LOS RÍOS.

mos poniendo mayor énfasis, entregando mejores herramientas para el desarrollo de proyectos futuros, principalmente de temas de restauración y producción de nuevos bosques de especies nativas, que esperamos vayan en dirección al beneficio de los vecinos y vecinas de la provincia del Ranco".

En relación a lo anterior, el huerto semillero clonal Huillilemu, es el único a nivel nacional que cumple esta función, donde se prioriza la producción de semillas de alta calidad genética, contribuyendo a la mejora de la producción

Recibieron donación de bioestimulante

• También en el marco de su trabajo junto a empresas privadas, y con el objetivo de potenciar la producción de plantas nativas en sus viveros, la Conaf recibió una donación de fertilizante orgánico por parte de la empresa valdiviana Lineval SpA. Se trata de 1 m³ del producto Valvox®, un bioestimulante natural creado a partir de algas recolectadas en la costa durante su período de mayor concentración de fitohormonas.

La donación fue destinada al vivero regional Huillilemu, que actualmente produce especies como roble (*Quercus robur*), coihue (*Nothofagus dombeyi*), raulí (*Nothofagus alpina*), canelo (*Drimys winteri*) y avellano (*Corylus Avellana*), que son la base para programas regionales como restauración, +Bosques y arborización, por lo que la calidad y resistencia de las plantas es clave para su éxito. **ces**

de plantas, "por lo que creemos que es el mejor ejemplo para dar a conocer a las y los visitantes, empresas o comunidades" destacó Shibar. **ces**